
AUFFANGGERÄTE
FALL ARRESTERS

FOSSY ist ein Klemmknotensystem, welches als Rückhalte- bzw. mitlaufendes 
Auffangsystem verwendet werden kann. Auf dem KM-Seil ist ein Klemmknoten 
montiert und kann durch den Anwender durch Mitführen bewegt werden. 
Durch Hineinlehnen in das FOSSY-System kann ein Rückhaltesystem auf 
horizontalen Dachfl ächen erstellt werden. In der vertikalen Anwendung ist das 
FOSSY als Auffangsystem mit beweglicher Führung verwendbar. Der große 
Vorteil dieses Systems ist die textile Ausführung – dadurch werden z. B. zu 
montierende Photovoltaikpaneele oder Glasoberfl ächen nicht durch Metallteile 
beschädigt. Der Klemmknoten funktioniert in beide Richtungen. Ein zusätzlicher 
Bandfalldämpfer ist nicht notwendig. Die Lieferung erfolgt ohne Karabiner.
In einem Rückhaltesystem darf das FOSSY gleichzeitig von 2 Anwendern 
verwendet werden – in einem Auffangsystem darf das FOSSY nur von einem 
Anwender verwendet werden.

  TECHNISCHE DATEN
Norm: EN 358, EN 353-2, Temperatur: -35 °C bis 40 °C
Gewicht: 0,4 / 0,7 / 1,1 kg (1 Knoten) und 1,9 / 2,91 / 3,75 / 5,67 kg (2 Knoten)

FOSSY is a friction hitch knot system which can be used as a restraint or guided type 
fall arrester system. A friction hitch knot is attached to the KM-rope and can be moved 
being guided by the user. By leaning into the FOSSY system it is possible to set up a 
restraint system on horizontal roof surfaces. When used vertically FOSSY is suitable as 
a fall arrester system with fl exible anchor line.
The important advantage of this system is its textile design - it prevents photovoltaic 
panels or glass surfaces, which are to be installed, for instance, from being damaged 
by metal parts. The friction hitch knot works in both directions. An additional energy 
absorber is not necessary. Delivery is without carabiners.
The use of FOSSY in a restraint system is permitted for 2 users at a time –
in a fall arrester system it is only permitted for one user.

  TECHNICAL DATA
Standard: EN 358, EN 353-2, Temperature: -35 °C bis 40 °C
Weight: 0.4 / 0.7 / 1.1 kg (1 knot) and 1.9 / 2.91 / 3.75 / 5.67 kg (2 knots)

FOSSY

FOSSY mit 1 mitlaufenden Knoten
with 1 guided knot

3 m
6 m

10 m

800 095
800 096
402 196

mit 2 mitlaufenden Knoten
with 2 guided knots

20 m
30 m
40 m

 60 m

402 197
402 198
402 199
402 069

PRODUKT / PRODUCT BEST. NR. / ART. NO.

Verwendung für
max. 2 Personen.
Usage of
max. 2 persons.

Verwendung für
max. 2 Personen.

max. 2 persons.

Als Auff angsystem - 1 mitlaufender Knoten
As fall arrest system - 1 guided knot

Als Rückhaltesystem – 2 mitlaufende Knoten
As restraint system – 2 guided knots
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